

31 août 2017

Chefs de file en droit de l'environnement

Les associées de Davies, Sarah Powell et Alexandria Pike, au palmarès du Who's Who Legal

Les associées de Davies, Sarah Powell et Alexandria Pike, figurent dans l'édition 2017 du *Who's Who Legal: Environment*.

Sur la foi des recherches de cette année, le guide présente les deux avocates comme de brillantes juristes. On y loue la vaste expertise de Sarah au chapitre des opérations internationales, notamment dans les domaines des mines et des énergies renouvelables. Alexandria est saluée pour son approche stratégique en matière de gestion du risque et d'application de la loi.

Fondé sur des sondages indépendants menés auprès de chefs de contentieux et d'avocats en pratique privée, ce guide souligne l'expertise en droit de l'environnement de plus de 800 personnes dans le monde.